

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 18. Oktober 2023

betreffend begleitende Evaluierung der Wirkungen des Erhöhungsbetrages

Der Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz sowie der Bundesminister für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport werden aufgefordert, eine begleitende Evaluierung der Wirkungen des Erhöhungsbetrags insbesondere hinsichtlich des Antrittsverhalten und seiner Folgen durchzuführen.

Diese Evaluierung soll spätestens im ersten Halbjahr 2025 vorliegen und Rückschlüsse erlauben, wie der Erhöhungsbetrag gewirkt hat und damit auch ermöglichen, auf künftige, vergleichbare Situationen adäquat reagieren zu können.

